

24 banques étrangères comme la Chase Manhattan et la Bank of Mauritius. Leur nombre est appelé à croître, la Reserve Bank of India ayant commencé à accorder des permis à de nouvelles banques privées. Une banque canadienne, la Banque de Nouvelle-Écosse, a ouvert deux filiales en Inde, et plusieurs autres banques canadiennes envisagent de lui emboîter le pas.

Les bourses indiennes des valeurs mobilières - Ces trois dernières années, l'entrée au pays de fonds étrangers a suscité une activité fébrile sur les 22 marchés boursiers indiens. Plus de 6 500 entreprises y sont cotées, ce qui représente des capitaux de 139 milliards de dollars américains. Les organes de réglementation ont procédé à la suppression des obstacles au bon fonctionnement des marchés boursiers et, en même temps, ont entrepris de promulguer de nouveaux règlements pour protéger l'intégrité du système. Le système se trouve donc dans une période de transition. Toutefois, les importantes entrées de fonds étrangers dans le système financier indien ont considérablement augmenté les chances d'accéder à un financement local.